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【プログラム】	 会員卓話　三宅	清嗣	君
	 	広島県からの提案「広島県産日本酒のフランスでのブランド化に向けた取り組み」に賛同され、昨年の

9月～10月にフランス・ルクセンブルクへ行かれた三宅会員に卓話をしていただきました。この取り組
みは、2014年からはじまり、広島県が販売チャンネルの確立から支援。広いフランスを新幹線7時間も
かけて移動をされたり、各地で召された食事や、ワイン貯蔵庫などを紹介していただきました。日本酒
卸等の取引先であるワインショップやレストランへの教育活動の風景なども見せていただきました。ま
た、フランスでメニュー化されたワインのカクテルの写真はとてもキレイで、うっとりさせられ、お昼か
ら酔っぱらいたくなりました。

【 出 席 率 】	 前々回81.43％　今回84.06％（会員74名・欠席　11	名・免除5名）
【 来 　 客 】	 ◇大村	一郎	君・松田	修典	君の御同伴者　独立行政法人	国立病院機構呉医療センター・中国がんセンター　副院長　繁田	正信	様
	 ◇松田修典君・大之木精二君の御同伴者　国家公務員共済組合連合会　呉共済病院　副院長　田原	浩	様
	 ◇大之木	精二	君・三宅	清嗣	君の御同伴者　東京海上日動火災保険	株式会社	広島支店　マーケット開発課　課長代理　森本	華苗	様
	 ＜オープン例会招待者＞
	 ◇株式会社	ワタオカ	代表取締役　　綿岡	美幸	様
	 ◇株式会社	アサヒ紙店	代表取締役　住井	雄一	様
【他クラブ出席者】	 ◇	沖田・岡本（太）君（3/15RYLA）八木君（3/18広島中央）中﨑・内野・大石・大之木（小）・岡本（太）・奥原・川畑・佐藤・柴萩・福田・古川・道原・

明神・山路・山村・山本・吉川・和田君（3/20美しい呉クリーンキャンペーン）八木君（3/21広島安佐）沖田君（3/28呉東）　　23名
【名誉会員出席】	 ◇	二川	達也	様
【 欠 席 者 】	 ◇	稲葉・岩本・海生（知）・柴萩・太刀掛・中野・堀口・藤井・増岡・八木・平原君　　11名
	【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・大矢・奥川・海生（孝）・武田（保）君　　5名
【 会 長 挨 拶】	 ◇退会式…川畑直也君・児玉真吾君・下瀬省二君・寺坂薫君	
	 ◇会長より記念品贈呈及び送迎挨拶
	 ◇退会者よりご挨拶
【 幹 事 報 告】	 ◇RI…ROTARY	3月号
	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまvol.288
	 ◇	RI第2710地区井内ガバナー…2026-27年度ガバナー候補者推薦について。脇	和也（わき	かずや）氏（宇部RC）を2026-27年度ガバナー候

補者に推薦。
	 ◇	RI第2710地区グループ8　宇都宮	昭憲	ガバナー補佐、呉南ロータリークラブIM実行委員長　平尾	圭司	様…IMの御礼状が届いております。
	 ◇	RI第2710地区「女性ロータリアンの集い」世話人	田中	富士子	様（下関中央RC）、秋田京子様（柳井西RC）、小根森直子様（三次中央RC）

…5/19㈰11：00～ 13：30　ホテルグランヴィア広島で「女性ロータリアンの集い」を開催。G8は呉RC日下会員が取り纏めをされております。
対象のかたは、事務局へ4/5㈮まで返答お願いします。

	 ◇	ロータリー親睦活動グループバイク日本支部…IFMRジャパン大会北海道開催2024のご案内
	 ◇	国際ソロプチミスト呉　岩岡	麗子	会長…7/27㈯昼・夜公演、28㈰昼公演「この世界の片隅に」広島公演のチケット販売につきまして。収

益金は令和6年能登半島地震へ寄付されるそうです。ご希望の方は事務局まで。
	 ◇国連訓練調査研究所（ユニタール）広島事務所　三上	事務所長…事務局移転のご挨拶。
	 ◇呉市交際交流協会…とらいあんぐる　No.103
【 委員会報告】	 ◇	会員増強･職業分類委員会　大塩	俊	委員長…2/19オープン例会を急用で御欠席された住井さん綿岡さんお二方にお越しいただいております。
	 ◇	青少年奉仕委員会　沖田	浩一委員長…3/20（水・祝）美しい呉クリーンキャンペーンについて。
	 ◇	親睦活動委員会　神田健治委員長…4/4㈭春季家族例会を亀山神社で開催致します。平服で、あたたかい服装でお越し下さい。
	 ◇	出席・プログラム委員会　宇都宮公徳委員長…2月の出席率　88.70％（7～ 2月暫定平均出席率86.46％）
	 ◇	佐藤	政秀	次年度幹事…第3回被選理事会を13：30より親睦の間で開催致しますので、理事・役員の方は、お集まり下さい。
【 S . A . A 】	 ◇	谷口	彰啓	君…先日の呉ロータリーゴルフ同好会で、いいことがありましたのでニコニコします。
	 ◇	伊藤	博之	君… 3月22日の中国新聞朝刊に済生会呉病院のクラウドファンディングに関する記事を掲載していただきました。古川支社長あり

がとうございました。今回、患者さまが安心して療養ができる快適な医療環境を提供するため、電動ベッドへの完全移行化を目指して、クラ
ウドファンディングに挑戦し、ご寄付をお願いすることにしました。3月7日の例会におきましても、大上会長のお陰により、会員の皆様にご
案内させていただくことができました。ありがとうございました。

	 ◇	志々田	幸治	君…米軍訪問のお礼　3月14日に企画した、職場例会（米軍訪問）無事終わりました。入場に当たり米軍からは厳しい指示があ
りましたが、当日はあっさり通過させて頂き、びっくりしました。これもロータリーへの信用でしょうか？ご協力頂いた皆さんありがとうござ
いました。

	 ◇	宇都宮	公徳	君… 3月と2月に長女の高校入試と次女の中学入試がありました。希望の学校に進めることになりましたので、ニコニコさせてい
ただきます。

	 ◇	中﨑	誠	君… 3月17日の呉ロータリークラブゴルフ同好会のゴルフコンペで優勝させていただきました。たくさんのハンディをもらっていなが
ら、スリーオーバーでの優勝では、『恥を知れ』と喝を入れられそうです。天気が悪い中、一日楽しくラウンドできました。皆様、本当にあり
がとうございました。

	 ◇	道原	正嗣	君…彼岸の入り、3月17日　法事のため呉RCゴルフは参加できませんでしたが、そのあと良いことがありました。ご先祖様に感謝です。
	 ◇	福田	多喜二	君…3月8日のIMにて、ファシリテーターを務めさせていただきました。与えられたテーマ「平和の種をまくロータリー活動とは」で

つかみどころがわからず十分な準備もできないままのディスカッションでしたが、パネラーの皆さんが下準備を十分されてこられており、助けられ
ました。自分ではうまくできなかったと反省しきりです。まずは、無事に終えてほっとした次第です。ありがとうございました。

	 ◇	畦	淳造	君…今月末までに内司営業所と熊野営業所が本格稼働し、来月から横浜市旭区に横浜北営業所がスタートします。
	 ◇	島村	充	君… 3月17日㈰広島県縮景園にてももみ茶会を開催致しました。時折、春雨の中のべ900余名の方が来られました。相変らずビルッ

クス藤井さんの協力いただきました。感謝のニコニコ。
	 ◇	大上功君…①身内に良いことがありました。10月に、またいい報告ができますように…　　　　②3月15日で確定申告業務が無事終わりました。
	 ◇	川畑	直也	君…本日がロータリークラブの最後の通常例会参加となりましたので、ニコニコさせていただきます。３年間、本当にお世話になり

ました。4月からは、国際ロータリー第2780地区第6グループの厚木ロータリークラブでロータリアンとしての新しい生活を始めます。同じロ
ータリアンとして、またどこかで会える日を楽しみにしています。なお、来週の家族例会まで参加いたしますので、まだいるの？出る出る詐欺？
というコメントはご容赦いただければありがたいです。

	 ◇	寺坂	薫	君…皆様、この素晴らしい、歴史のあるロータリーでの時間は私にとって本当に貴重なものでした。ロータリークラブでの経験は、
私の人間性を成長させ、リーダーシップのスキルを向上させる貴重な機会でした。皆様と一緒に地域社会に貢献できたことを誇りに思います。
今日は私にとって最後の会員としての日ですが、永遠にこのクラブとの絆があると思っています。皆さんとの出会い、共に過ごした時間は、
私の人生において宝物です。心から感謝を述べたいと思います。心からの感謝を込めて、ありがとうございました。

	 ◇	児玉	君… 2年間お世話になりました。短い期間ではありましたが、ロータリークラブに参加し、多くの経験を積ませていただき、会員の皆様には、
深く感謝申し上げます。また皆様と会える日を楽しみに「ニコニコ」します。

	 ◇	山路	惠司	君…先週19日の中国新聞経済欄に私共の次期ＤＸの取り組みを取り上げていただきました。古川支社長どうもありがとうございました。
	 ◎ニコニコ基金金額　86,000	円（累計金額　1,068,000	円）
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春季家族例会「夜桜を愛でる会」
18：00 ～ 20：00
亀山神社

4 月 4 日（木）

出席・プログラム委員会担当例会
松田修典さん、三木能章さん
米寿を祝う例会

4 月 11 日（木）



 広報・クラブ週報委員会 大之木小兵衛

　今回は呉ロータリークラブ初の名誉会員に御就任戴き
ました、海上自衛隊呉地方総監海将	二川達也様にお話し
を伺って参りました。先日の卓話では伺えなかった点に
スポットを絞ってお話し戴きました。
－ロータリークラブに対する想いは？－
　以前、厚木基地の群司令の際に地元のロータリークラ
ブの名誉会員にして戴いていたこともあり、ロータリー
活動は存じ上げていました。地元の名士の集う会であり、
クラブで学んだことを通して自らの企業や個人の活動に
活かしていく、魅力的な会であると思っています。4つ
のテストは私たち海上自衛隊の概念と同じくするところ
であり共感致します。
－ 呉ロータリークラブ初の名誉会員として当クラブに対

する御希望は？－
　まずもってこのたび歴史と伝統のある呉ロータリーク
ラブの名誉会員に就任させて戴いたことに感謝を申し上
げます。そこで私は皆さんにお願いしたいことがありま
す。私をはじめ隊員の中には呉をよく知らない者も多く
おります。呉ロータリークラブの皆さんにはぜひ呉をい
ろんな角度から教えて戴きたいですね。同じように皆さ
んも私たち海上自衛隊の事を尋ねて戴きたく思います。
このようにしてお互いが相手を知り、分かり合うことで
歯車が噛み合い、しっかりとした素晴らしい関係を構築
することができるのではないかと考えます。皆さんが海
上自衛隊のどういうところに興味を持っておられるのか
を教えて頂けることは、私たちにとって大変大事なこと
だと思っています。
－呉地方総監としての方針（モットー）とは？－
　それは「挑戦」です。私たち海上自衛官は定められた
ことを定められたように実行することは得意です。しか
し何もかも今まで通りで良いということはありません。
現状維持は良いことではありません。重要なのは、もう
少し良くしてみよう、良くするにはどうしたらいいだろ
う？と、あたりまえの通常を変えていこうと考え実行し
ていくことだと思います。そうすれば変化することに慣
れ、様々な対応が容易になっていくのではないでしょう
か？このようにして小さな成功体験を一つひとつ積み重
ねていくことが「創造できる未来」を作っていくことに
繋がっていくと考えます。
－尊敬する方は？－
　山村	浩さんです。（第34代海上幕僚長［海上自衛隊トッ

プ］	昭和37年生まれ	山口県出身）	私の上司であった時、
何事にも常に明るく取り組む姿勢は私の考える指揮官の
ロールモデルであり、指揮官のあるべき姿を「背中で見
せる」そんな方でした。私が今こうして在るのは、山村
さんがずっと助けて戴いていたから、と今も感謝してい
ます。
－これまで読まれた本でこれは！という一冊は？－
松下幸之助さんの「道をひらく」です。自分を捨てて

公に尽くすことなど、私に生きる指針を示してくれた本
です。
－17歳の自分にアドヴァイスするとすれば？－
　「やりたいことは何でもやってみなさい。」
　「与えられたことをまずは好きになりなさい。」
　「思い続ければいつか叶うよ。」
－想い描く夢は？－
　無事に定年を迎えて、家族をはじめお世話になった
方々に恩返しをすることです。そして、世界約50か国に
いる友人らを訪ね「無事に任務を全うしたよ」と挨拶に
廻りたいですね。
－終わりに－
　インタビューは呉総監部第一庁舎の応接室でさせて戴
きました。柔和な二川総監のお話しは誠に歯切れよくテ
ンポもキリリと、まるで素敵な音楽を聴くが如くで、御
用意戴いたお茶を戴くことをすっかり忘れてしまうほど
でございました。海上自衛隊という組織を舞台にした自
らの生き様、部下を慮る親心、これからの海上自衛隊へ
の期待が静かに且つ熱く伝わって参りましたが、お話し
の中にもございますように、大切な一冊が松下幸之助さ
んの「道をひらく」であること、挑戦が如何に重要であ
るか、小さな成功体験を積み重ねることの大事さなど、
お聴きしているとまるで応接室が会社の会議室に、二川
総監が企業経営者のように、インタビューが会社経営指
針のように感じられました。したがいまして私は、二川
総監は企業経営者のような方、「アドミラル・プレジデン
ト」と呼ばせて戴きたいと感じ入ったのであります。
　二川先生（総監）は正真正銘のライダーでいらっしゃ
いまして、HARLEY-DAVIDSON	FLHTCに乗って、鼓
動を、風を感じ楽しんで走られておられるとのことです。
　このたびの取材に対し御多忙の中、快くお話し戴きま
した二川総監をはじめ呉地方総監部の皆様に衷心より御
礼申し上げます。
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